

## Cas du mois d'août 2019 des consultations à la hotline de Kometian

### Problèmes liés à la chaleur chez Inge, une truie de race Schwäbisch-Hall

Il fait chaud. La truie d'élevage Inge, qui est détenue en plein air, ne mange pas, ne boit pas et a de la fièvre élevée. Etant donné que les propriétaires sont absents, l'employée contacte Kometian par l'intermédiaire de la hotline.



La température a été contrôlée juste avant l'appel. Inge a 41°C de fièvre. Elle a été mise à l'étable. Maintenant, elle ne se lève plus. Son souffle est chaud, mais elle n'halète pas. Elle montre une fréquence respiratoire normale. Sa muqueuse est rose, mais elle reste longtemps blanche lorsqu'on appuie dessus. Cela signale des troubles circulatoires. Les porcelets ont 8 semaines. La mamelle est souple et semble normale. On peut exclure une mammite. La truie est rafraîchie moyennant des draps mouillés et froids, ce qu'elle aime.

Il y a 4 semaines, elle avait déjà de la fièvre élevée et des changements cutanés. Le vétérinaire lui avait administré un antiparasitaire avec le diagnostic préliminaire d'une gale.

Pendant l'appel, le rouget est discuté comme cause possible. Mais jusqu'à présent, la truie n'a pas montré de symptômes le signalant. La peau est normale.

La conseillère de Kometian recommande d'administrer d'abord de l'*arnica* à Inge. Le but de cette mesure est de stabiliser la circulation sanguine jusqu'à ce que la conseillère ait contacté une conseillère de Kometian ayant beaucoup d'expériences avec les truies.

Le deuxième remède recommandé est *Belladonna*. Comme mesures accompagnantes, les conseillères recommandent de continuer à rafraîchir Inge, tout en ajoutant un peu de vinaigre et de faire des enveloppements de vinaigre.

La conseillère demande un feedback dans les prochaines heures.

#### 2<sup>e</sup> appel en début d'après-midi

L'état d'Inge ne s'est pas vraiment amélioré.

Recommandation : changer de remède et administrer *Lachesis*. Si l'état ne s'améliore pas dans les prochaines heures (jusqu'à l'affouragement), il est recommandé de faire appel au vétérinaire.

#### 3<sup>e</sup> appel trois heures plus tard

La truie s'est levée, s'est vautrée et mange maintenant de l'herbe. La température est redevenue normale.



**Remarques concernant le cas :**

Si l'état général est fortement réduit, nous attendons une réaction rapide au remède homéopatique choisi. Il est très important d'agir rapidement et de bien collaborer avec le détenteur de l'animal. Suivant la situation, de nouvelles décisions doivent être prises en peu de temps. Les moindres changements peuvent confirmer le choix du remède ou signaler un changement du remède.

Si l'état de l'animal est critique, les conseillers de Kometian recommandent de consulter le vétérinaire. La décision incombe toutefois au détenteur de l'animal.

Les conseillers de service répondant à la ligne de permanence téléphonique ont toujours la possibilité de contacter une personne de l'équipe des conseillers qui a plus d'expériences concernant le cas en question. Les membres de l'équipe savent à qui demander du soutien pour les espèces animales spécifiques ou en cas de maladies spéciales. Ce réseau unique est le point fort de Kometian pour vous et vos animaux.

**Annonce :**

Si l'estomac ne fonctionne pas correctement malgré divers traitements.